

"Je suis petit, mais que m'importe..."

Le rat et le lion, fable de La Fontaine

Connaissez-vous Jean La Fontaine, célèbre homme de lettres du XVII^e siècle ? Pour démontrer que l'on a souvent besoin d'un plus petit que soi, voici la fable qu'il raconta :

« Un Rat sortit de terre assez à l'étourdie. Le Roi des animaux, en cette occasion, montra ce qu'il était, et lui donna la vie. Ce bienfait ne fut pas perdu. Quelqu'un aurait-il jamais cru qu'un Lion d'un Rat eût affaire ? Cependant il advint qu'au sortir des forêts ce Lion fut pris dans des rets (filets) dont ses rugissements ne le purent défaire. Sire Rat accourut, et fit tant par ses dents qu'une maille rongée emporta tout l'ouvrage. »

Ce lion eut la vie sauve non pas grâce à sa grandeur, à sa force, ni même à sa réputation mais par l'intervention d'un rat, l'animal le plus méprisé, « petit » qui soit.

Les choix de Dieu

Dans le Royaume de Dieu, il en est de même : « Dieu a choisi ce que le monde considère comme une folie pour confondre les « sages », et il a choisi ce qui est faible pour couvrir de honte les puissants. » (1 Corinthiens 1 : 27)

Voyons quelques exemples bibliques :

- Gédéon se sentait « petit » : Sa famille était « peu importante » et lui, « le plus jeune » de ses frères (Juges 6 : 15). Pourtant, le Seigneur le considérait comme un « vaillant guerrier » (v. 13).
- Une jeune esclave a osé parler de la puissance de son Dieu. Grâce à elle, Naaman, général syrien, a été guéri de la lèpre (2 Rois 5). On ne connaîtra jamais son nom, mais Dieu l'a utilisée pour faire connaître le Sien !
- Jérémie cherchait des échappatoires pour ne pas répondre à l'appel prophétique sur sa vie. « L'Eternel me répondit : Ne dis pas : 'Je suis un adolescent'... Je te confie aujourd'hui une mission envers les nations. » (Jérémie 1 : 7, 10).
- Grâce à un « petit don » offert par un jeune garçon, des milliers de personnes ont été nourries (Jean 6 : 9).

Avoir le regard de Jésus sur soi

Peut-être, vous considérez-vous comme « petit(e) » à vos yeux, trop jeune, sans grande éducation, richesse, influence ou doté de peu de dons. Et pourtant, Dieu veut vous utiliser pour des missions impossibles. Que personne ne vous méprise (Cf. 1 Timothée 4 : 12) ! Dans le film Rasta Rocket, nous voyons Sanka se regarder dans un miroir et s'encourager lui-même en ces mots : « Je suis un type fier... fort... Je suis, le plus grand pousseur du push-car de toute la Jamaïque. » De même, proclamez les promesses de Dieu et bénissez-vous vous-même avec ces paroles : « Je puis tout par Christ qui me fortifie. » (Philippiens 4 : 13)

Prière

Seigneur, je te demande pardon quand je cherche des excuses pour ne pas me « mouiller » alors que tu as besoin de moi.

Je te remercie car « tu donnes ce que tu ordonnes. » Avec la mission, tu pourvois à tout ce dont j'ai besoin et tout particulièrement, la puissance de ton Esprit.

Je désire être comme un instrument « utile » entre tes mains.

Je te loue car, à tes yeux, je ne suis pas « petit(e) » mais un(e) vaillant(e) guerrier(e).